

Mgr l'archevêque, ses suffragants, Nos Seigneurs les évêques de Valleyfield et de Sherbrooke, son auxiliaire, Mgr l'évêque de Pogle, Mgr Dugas, vicaire-général de Saint-Boniface, et plusieurs prêtres assistaient à cette joyeuse célébration.

Il y eut messe par Monseigneur, renouvellement des promesses de vie religieuse, faites il y a soixante ou cinquante ans ! allocution de Sa Grandeur, puis réception d'honneur dans la salle de communauté, au cours de laquelle les évêques présents eurent la joie de dire aux jubilaires leurs félicitations et leurs vœux. Enfin, la fête se termina au pied des autels, par la bénédiction solennelle du Saint-Sacrement.

Soixante ans et cinquante ans de vie, consacrés, dans le silence et la modestie, à l'important et fécond labour de la formation intellectuelle et morale des jeunes filles, ce n'est pas une œuvre d'un mérite ordinaire. Les hommes souvent passent indifférents devant tout ce que cela représente d'abnégation et de dévouement. Les Sœurs se consolent en songeant que Dieu les voit et que cela suffit. Sous le regard de Dieu, en effet, elles vivent heureuses quand même, sans se soucier trop de ce que le monde pourra penser et dire ; car elles savent, selon le mot de l'apôtre, que Mgr l'archevêque rappelait, en racontant une touchante anecdote sur le départ des zouaves canadiens, il y a quarante ans, que Dieu, du haut de son ciel, aime ceux qui *donnent joyeusement* à cause de lui, et plus encore, sans doute, ceux qui *se donnent joyeusement* pour son service : *hilarem datorem diligit Deus !*

Mgr Racicot au 25<sup>e</sup> de sacerdoce de Mgr Langevin. — Mgr l'auxiliaire est rentré le samedi, 10 août, d'un voyage dans l'Ouest. Sa Grandeur était allé assister aux fêtes du jubilé sacerdotal de son neveu, Mgr l'archevêque de Saint-Boniface. Etant parti le 23 juillet, avec Mgr Allard, vicaire-